
■ H 社中央研究所

に遊び ^H^H 研究の話をしにいってきました．
市の緑化指定にもなっているという敷地内の庭は大層いい感じでした．
うーん，研究所の中にこんなスペースがあるのって素敵です．
久しぶりに白鳥をみたりして和んできました．
肝心の研究の話では ... 結果を含め具体的にまだ何もやってないですが
方針に関して簡単に説明して，いろいろつっこまて．結構充実した時間でした．
ごちそうになった御飯もおいしかったし，いい一日でした．

■ 論文締切り

とある締切りの日でしたが，やっぱりのびました．
といっても，登録は今日までで来週まで修正を受けつけてくれるのだそう．
がんばらないと．
修論？あぁ，それも書かないとね．
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